

---

## Aw: Porsche 911 RSR Getriebeabstimmung

Geschrieben von Linux - 25.03.2013 18:41

---

Erstens ist der zweite Gang relativ lang  $\frac{1}{4}$ übersetzt und die beiden letzten sind eher kurz. Dadurch wird die Beschleunigung am Anfang der Gerade stark beeinträchtigt. Wenn besagter Elfer auch noch zufällig besser aus der Kurve gekommen ist, macht sich ein deutlicher Geschwindigkeitsunterschied bemerkbar. Zweitens hängt die Beschleunigung auch noch von anderen Faktoren wie Reifendruck etc. ab.

Gruß,  
Linux

=====